

La Memoria Resiste

30.000 razones para defender la Patria.

Una vez más, como lo hacemos desde 1998, nos damos cita en la Vigilia de un aniversario del Golpe Genocida, al pie del Monumento en homenaje a nuestras Compañeras y Compañeros. Esta obra que construimos y reconstruimos colectivamente, con el acompañamiento del estado Municipal en su puesta en valor, se convirtió en una referencia simbólica y en un sitio de encuentro, que seguimos anhelando se constituya en un Paseo de la Memoria, la Verdad y la Justicia.

Desde la Comisión Permanente por la Memoria de Berisso, espacio abierto, transversal, horizontal, que se renueva y consolida año tras año, con la participación de organizaciones políticas, sociales, gremiales, organismos de Derechos Humanos, instituciones, artistas, militantes, vecinas y vecinos, seguimos y seguiremos expresándonos, levantando como banderas los sueños de las Compañeras y Compañeros Detenidos y Desaparecidos .

En esta oportunidad, el 48 aniversario del Golpe Cívico Militar Eclesiástico Empresarial del 24 de Marzo de 1976, nos alcanza en un contexto inédito, donde la Democracia, y los valores sagrados de Justicia Social, Soberanía Política e Independencia Económica están en jaque.

Por eso desde aquí nos plantamos, bajo la consigna LA MEMORIA RESISTE y con la convicción en que tenemos 30 mil razones para defender La Patria.

El gobierno de Javier Milei y Victoria Villarruel arremete contra buena parte de los derechos que como sociedad conquistamos en los últimos cuarenta años de democracia mientras el empobrecimiento de las mayorías se vuelve acuciante.

En solo tres meses gobiernan con instrumentos anticonstitucionales y antidemocráticos como son el DNU 70, y el ahogo financiero a las provincias, llevan adelante políticas de entrega del patrimonio nacional, destrucción del aparato productivo y empobrecimiento de la población.

Implementaron un plan sistemático de saqueo al servicio del Fondo Monetario Internacional (FMI), los capitales internacionales y sus socios locales. Vienen por nuestras empresas, por nuestras riquezas, vienen por nosotros y nosotras.

Gobiernan un país que desprecian, entronizan el egoísmo, la ignorancia y la crueldad. No vienen a combatir la casta, son la casta que quiere aplastar y someter al pueblo.

Cada artículo del DNU 70 , tiene un dueño, fue redactado por los personeros de la infamia , los Sturzenegger, los Caputo, los Macri, los Rocca.... es un ajuste en nuestras vidas, nos endeudamos para poder comer, para comprar un medicamento, para estudiar, para pagar el transporte y pagar el alquiler. Los subsidios no son un lujo, sino una necesidad para millones de compatriotas que luchan por llegar a fin de mes.

El rostro más cruel y fatal del ajuste se puede ver en el corte de los medicamentos oncológicos para pacientes adultos y pediátricos.. Se ha interrumpido la entrega de alimentos. No hay comida en los comedores populares ni reconocimiento salarial para las cocineras comunitarias que diariamente transforman la mercadería en un plato de comida.

En estos 100 días la pobreza se profundizó, llegando al 60%. Ante esta emergencia: exigimos que se reanude el abastecimiento de comestibles a los comedores y merenderos populares y que se reintegren de manera urgente los programas sociales dados de baja.

Denunciamos el empobrecimiento de las y los jubilados con ingresos indignos. Advertimos con preocupación que se quiere quitar la jubilación por moratoria que permitió a las amas de casa y a las trabajadoras de casas particulares acceder al derecho de jubilarse. Desorganizo y precarizo la vida de los y las argentinas. Defendemos el financiamiento de las universidades nacionales, libres y gratuitas; observamos con preocupación lo que está sucediendo con el CONICET, reconocido en el mundo por su excelencia en la promoción de la ciencia y la tecnología, que hoy está en una situación crítica y amenazado con el cierre.

En un intento por amordazar las voces que representan el federalismo, la pluralidad y el respeto por la información, Milei avanza contra TELAM, fundada en 1945 para romper el cerco mediático que ya existía en esa época. Fue la principal agencia de noticias de Latinoamérica y la segunda más importante en lengua castellana, con archivos invaluable de nuestra historia, que es esencial para democratizar la palabra. No nos callarán, no permitiremos el silencio de nuestras voces.

El presidente ha desatado una verdadera cacería “macartista”, promoviendo la violencia a través de las redes y en sus discursos de odio. La naturalización de estos hechos es un riesgo contra el que debemos luchar fuertemente. El cierre del INADI creado tras el atentado a la AMIA nos alerta: la discriminación es violencia.

El ataque a la cultura, a los artistas, es el ataque a la alegría, a la creación y a la creatividad, a la identidad de nuestro pueblo.

Necesitamos al Instituto Nacional de Cine y Artes Audiovisuales (INCAA) y todas las salas cinematográficas abiertas, defendemos un Estado que apoye y financie la producción nacional de cultura. Frente a la clara visibilidad de políticas entreguistas de soberanía, patrimonio y recursos naturales, manifestamos nuestra preocupación y reafirmamos, hoy más que nunca que las Malvinas fueron, son y serán argentinas. Gloria y Honor para nuestros ex combatientes. Gloria y honor para para nuestros compañeros del CEVECIM.

No queremos un sistema Judicial que persiga y encarcele a los y las luchadoras populares, es inadmisibles tener presos y presas políticas en democracia: inmediata liberación de Milagros Sala !!

Toda nuestra solidaridad y acompañamiento a los miles de trabajadores y trabajadoras estatales despedidas, a los trabajadores y trabajadoras informales que cada vez tienen menos changas, a las pequeñas y medianas empresas que ven peligrar su existencia por la apertura indiscriminada de importaciones. Es imprescindible que se derogue el DNU, es lo que genera una crisis deliberada y conscientemente provocada. El Decreto 70/2023 es el marco jurídico del saqueo.

La misógina posición del presidente Milei ante las conquistas de las mujeres, llamándolas “asesinas de pañuelos verdes” e intentando revocar el derecho conquistado de la IVE/ILE, así como el cuestionamiento a la ESI cuando en un acto escolar socarronamente realiza chistes obscenos, no es otra cosa que la instauración de un conservadurismo hipócrita, que quiere volver a colocarnos en LA CLANDESTINIDAD

Hay que resistir la maquinaria de propaganda que busca justificar el despojo de nuestros derechos. El abandono de las políticas de Estado vinculadas al respeto y vigencia a los DDHH, es una regresión. Para avanzar hacia una sociedad más justa, libre y solidaria es necesario garantizar los derechos humanos.

La libertad no puede existir sin el respeto a estos derechos fundamentales. Debemos estar atentos a cualquier vulneración y luchar por su protección en todo momento.

Rechazamos cualquier intento de revivir políticas genocidas o de reprimir a quienes se alzan en defensa de sus derechos.

No sólo son negacionistas sino que reivindican a la feroz dictadura cívica militar y a los genocidas. Desde aquí con fuerza decimos: son 30 mil, deben continuar los juicios, cárcel común para los genocidas La aplicación de un protocolo de seguridad para reprimir, es inadmisibles, ya que impide el derecho a manifestarse pacíficamente.

Pretenden acallar la protesta y disciplinar como lo hizo la dictadura en los días más terribles de este país.

La protesta social, es un derecho, si somos miles en las calles no hay protocolo que valga, como lo demostró el movimiento obrero organizado en el paro del 24 de enero y el movimiento feminista el 8 de Marzo.

Es momento de reivindicar la política como herramienta transformadora, hay que construir en la diversidad, la mayor unidad posible para lograr una democracia con soberanía política, independencia económica y justicia Social.

Resistimos como modo de vida, que permite sostener el pacto democrático, reivindicamos la memoria de los 30.000, no claudicamos en la búsqueda de la verdad, persistimos en señalar que es obsceno el ajuste, que la quita de derechos conquistados por la clase trabajadora no debe naturalizarse, NO ES UNA CUESTION DE TIEMPO.

Este 24 de marzo nos encontraremos en las plazas de todo el país: digamos sí a la memoria y a todas las luchas por más derechos.

Venceremos la Derrota !!!

30.000 COMPAÑEROS y COMPAÑERAS DETENIDO/AS

DESAPARECIDO/AS

PRESENTES, AHORA Y SIEMPRE

NI OLVIDO NI PERDON

MEMORIA, VERDAD Y JUSTICIA.

Berisso, marzo de 2024.-

Comisión Permanente por la Memoria Berisso